

Pressebericht HV vom 11.03.2023 Fischereiverein Horb

Zu einer gut besuchten Hauptversammlung hatte der Fischereiverein Horb am Samstag seine Mitglieder in den Gasthof Adler in Dettingen eingeladen. Etwa 100 Angler folgten nach der Coronazwangspause dieser Einladung, da Neuwahlen des Vereins bevorstanden.

Vorstand Werner Häußler blickte zunächst auf das Jahr 2019 zurück, da durch Corona keine Veranstaltungen mehr stattfinden durften. Es fanden 2019 Ausschusssitzungen, Neckarputzede, Fischerfest und Hegefischen mit Ehrungen statt. Immer gut besucht war das Fischerfest, welches auch dieses Jahr wieder stattfindet. Ebenso beteiligte sich der Fischereiverein am Kinderferienprogramm und sorgt für eine gute Jugendarbeit im Verein. Am Dommelsberg wurde ein neuer Gerätschuppen erbaut.

Kassier Alexander Schulz gab seine detaillierten Kassenberichte mit Ein- und Ausgaben von 2019-2022 bekannt und stellte den Haushaltsvoranschlag 2023 vor. Der Verein kam finanziell gut durch die Pandemie.

In einer PowerPoint-Präsentation ließ Schriftführerin Manuela Wegener die stattgefundenen Veranstaltungen durch Bilder Revue passieren. Auch die Vereinsjugend war aktiv, worüber Jugendleiter Rainer Fischer berichtete, dessen Jugendgruppe aktuell aus 11 Jugendlichen besteht.

Über die Fischfangstatistik berichtete Fischmeister Paul Horvat und stellte besondere Fangergebnisse vor. Dazu zählten ein Wels mit 2,5 Kg und 76cm, sowie ein Hecht mit 2,7 Kg. Ein Besatzungsplan für 2023 wurde vorgestellt.

Nach einstimmiger Entlastung des Gremiums ging der Tagesordnungspunkt in die Neuwahlen über. Es wurden alle Posten neu gewählt, um die derzeit 198 Mitglieder weiterhin zu führen. Ein neuer Platz als IT-Manager für die Homepage wurde geschaffen und die Wahlen konnten in offener Runde mit Handzeichen durchgeführt werden.

Werner Häußler wurde erneut als 1.Vorstand gewählt, zweiter Vorsitzender bleibt Georg Sinz. Als Juristischer Berater ist Andreas Arndt weiterhin tätig, auch Kassier Alexander Schultz führt sein Amt fort. Zum 1.Kassenprüfer stellte sich Peter Merkt wieder zur Verfügung. Neu im Amt als 2.Kassenprüfer ist Marcell Heininger, er löste Elke Häußler ab. Manuela Wegener behält ihr Amt als Schriftführerin bei und übernimmt das Amt der Pressearbeit von Berthold Schlotter. Als Fischmeister fungiert weiterhin Paul Horvat, Jens Junghanns und Wolfgang Fischer leiten weiterhin den Arbeitsdienst. Ebenfalls im Gremium bleibt Rainer Fischer als Jugendleiter. Berthold Schlotter wechselt das Amt vom Pressesprecher zum 1. Gewässerwart, neu im Amt als 2. Gewässerwart ist Rudi Klotz, welcher Jürgen Heyn ablöst. Für das neue Amt als IT-Manager der die Homepage wurde Thomas Maier gewählt.

Vorstand Werner Häußler sprach seinen Dank an den Ausschuss und alle Mitglieder aus und verkündete vor Ende der sehr gut verlaufenen Versammlung noch anstehende Termine und Veranstaltungen.